

Carter no autoriza la bomba de Neutrón

Washington, abril 4. (AP). (Por Robert B. Cullen). El presidente Jimmy Carter ha decidido en principio no autorizar la producción de la bomba de neutrón, controvertida arma que sustituiría a unas 7.000 cargas atómicas actualmente emplazadas en Europa Occidental.

Carter conferenció hoy con el secretario de Estado Cyrus R. Vance y luego se dirigió a una reunión con el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher, quien llegó a esta capital horas antes para abogar en nombre de su go-

bierno en favor de la producción de las armas nucleares.

Se tiene entendido que la decisión provisional de Carter fue transmitida a Bonn a fines de la semana pasada por el secretario de Estado Adjunto, Warren Christopher. Los alemanes occidentales concertaron la visita de Genscher apresuradamente para tratar de persuadir a Carter de que modifique la decisión.

Unos funcionarios del Departamento de Estado dijeron privadamente que probablemente Carter adoptaría la decisión definitiva

— Pasa a la página 29 —

Chipre condena a muerte a 2 asesinos de egipcio Sibai

Nicosia, abril 4 (Latin-Reuters). Dos árabes fueron condenados hoy a muerte por el asesinato del periodista chipriota Youssef Sibai. Un tribunal chipriota condenó a morir ahorcados a los dos palestinos que abatieron a tiros al íntimo amigo del presidente egipcio Anwar Sadat en el hotel Hilton de Nicosia, en un episodio que culminó en la sangrienta batalla del aeropuerto de Larnaca, entre efectivos egipcios y chipriotas.

Los condenados a ser ajusticiados en la horca el primero de junio son Samir Mohammed Khadar, de 28 años de edad y Sayid Hussein, de 25.

Estrictas medidas de seguridad fueron implantadas en y alrededor del tribunal. Cuatro jeeps colmados de policías fuertemente armados escoltaron a los dos acusados hasta el tribunal.

El juez Demetris Demetriadis, presidente del tribunal integrado por tres magistrados, man-

ifestó que el motivo del crimen estaba dado por el hecho de que el influyente periodista egipcio era considerado como un elemento perjudicial para la causa palestina.

La defensa señaló que planteará recurso de apelación.

Los dos árabes se habían declarado inocentes del cargo de asesinato, aunque admitieron haber tomado rehenes y haberse apoderado de un avión DC-8 de la "Cyprus Airways" después de la muerte de Sibai en el hotel Hilton.

Inician seminario sobre tecnología en Costa Rica

San José, Costa Rica, (DPA). Un importante seminario sobre transferencia y desarrollo de tecnología organizado por la Organización de las Naciones Unidas para Comercio y Desarrollo (UNCTAD) dio inicio aquí.

El seminario se realiza en las instalaciones del Instituto Centroamericano de Administración Pública con participación de representantes de varias naciones de la América Latina. El seminario que se extenderá hasta el 14 de

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRIBA. Washington, abril 4. (AP). El presidente Jimmy Carter saluda a su arribo tras una gira por países de Latinoamérica y África. El vicepresidente Walter Mondale (izquierda), saluda a la esposa de Carter, Rosalynn, quien desciende con su hija Amy. De ris, el secretario de Estado Cyrus Vance.

Recientes medidas encaminan a Chile a etapa de normalidad

Santiago, Chile, abril 4. (AP). (Por Carlos Cisterius). Recientes medidas y anuncios oficiales parecen encaminados a llevar decisivamente al país hacia una etapa de normalidad después de cuatro años y medio de rígido gobierno militar. En menos de un mes han ocurrido los siguientes hechos: fue levantado el estado de sitio; se suspendió el toque de queda; se autorizó el ingreso al país de un prominente opositor; se anunció amnistía para procesados por tribunales militares y se anticipó que este año se conocería el anteproyecto de una nueva constitución.

También dentro de este lapso fue liberado y enviado al exilio el

dirigente socialista Carlos Lazo, que en primera instancia había sido condenado a muerte y finalmente sentenciado a 30 años de cárcel acusado de traición a la patria y sedición dentro de la Fuerza Aérea.

— Pasa a la página 43 —

Somoza denuncia conspiración internacional contra gobierno

Managua, abril 4. (AP). (Por Juan Maltés). El presidente Anastasio Somoza dijo hoy que su gobierno es víctima de una conspiración internacional que incluye al gobierno del presidente venezolano Carlos Andrés Pérez. En una conferencia de prensa con periodistas nacionales, Somoza manifestó que han querido usar la fuerza de Venezuela con su petróleo como palanca política para derrocar a su régimen. Somoza dijo que condenaba cualquier intento de alguna persona que no siendo nicaragüense se inmiscuyera en los asuntos internos del país.

Agregó que Nicaragua estaba bajo el acecho de una conspiración internacional y señaló al presidente Pérez como una de las personas que trataba de derrocar

Somoza dijo que le han aconsejado que "ponga las botas al pueblo", pero que no iba a caer en esa trampa porque era lo que precisamente desean los conspiradores nacionales e internacionales.

En otra parte de su conferencia, Somoza dio a conocer que el ciudadano norteamericano Arthur

— Pasa a la página 42 —



ACUSADO. Madrid, abril 4. (AP). Gral. Francisco Coloma Gallegos, acusado de falsificar un legajo oficial en un reciente proceso militar contra un grupo teatral.

Turbay A. entablará pleito contra la T. V. norteamericana

Bogotá, abril 4. (AP). (Por Javier Brena). El candidato presidencial del Partido Liberal y favorito para ganar la elección del 4 de junio, Julio César Turbay Ayala, anunció que proyecta entablar un pleito contra la red de televisión norteamericana CBS que, según él, lo mencionó como uno de los presuntos "peces gordos" del tráfico de estupefacientes, junto con los ministros del Trabajo, Oscar Montoya y de Defensa Nacional, general Abraham Varón Valencia.

Turbay Ayala dijo anoche en una entrevista por televisión que el periodista norteamericano Mike Wallace recortó "maliciosamente" una entrevista con Peter

Bourne, la más alta autoridad de los Estados Unidos en la lucha contra el tráfico de estupefacientes, para hacerlo aparecer como una de las figuras claves del ilícito negocio.

"Considero que esta conducta" una entrevista con Peter

— Pasa a la página 43 —

Dólar con sólidas ganancias frente a principales divisas

Londres, abril 4 (AP). El dólar estadounidense repuntó fuertemente esta mañana ante las divisas europeas, pero el precio del oro declinó casi tres dólares por onza en operaciones iniciales de hoy. El dólar se afirmó ante el yen japonés, cerrando en Tokio a 218.33 yenes en comparación con el cierre de ayer de 218.175. En Londres la Libra Esterlina costó hoy 1.8665 dólares, en comparación con 1.87 dólares al cierre de ayer. En otros mercados la cotización de apertura hoy y de cierre ayer del dólar fue:

Francfort, 2.0063 marcos alemanes (20025).
París, 4.5612 francos franceses (4.55).
Zurich, 1.8485 francos suizos

(1.8490).
Amsterdam, 2.1475 florines holandeses (2.1415).
Milán, 849.90 liras italianas (849.45).
El oro abrió en Zurich a 180.37 dólares la onza. Anoche cerró a 183.375 dólares. En Londres, abrió hoy a 179.80 dólares contra 182.55 dólares la onza al cierre de ayer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTINGENTE DE N. U. Ebl Es Saqui, Libano, abril 4. (AP). Parte de un contingente de 700 soldados noruegos de las Naciones Unidas arriban a

Ebl Es Saqui, para hacerse cargo del puesto de mando de la Organización Internacional, establecido en el Río Litani por tropas suecas.